

一般社団法人四日市青年会議所 2015年度メールマガジン

5月度例会

「人とひととのつながりの大切さ～日本人の宝物～」

担当 青少年育成委員会

2015年5月23日（土）13:30～16:00

四日市市なやプラザ 体育館

劇団うりんこ



趣旨説明及び劇団紹介 青少年育成委員会委員長 見取貴臣君



委員会発表① 青少年育成委員会委員 堀木博貴君



「劇団うりんこ」の皆様には演目『ぼくってヒーロー?』
を公演していただきました。



子供たち、そして保護者の方々に、当たり前にある暮らしの中で身近にある人とひととのつながりの大切さを学んでいただきました。



委員会発表② 青少年育成委員会副委員長 森智広君

劇団うりんこの皆様、ありがとうございました。

青少年育成委員会は今年度『日本人の精神性』をテーマに掲げ
例会・事業を推し進めてまいります。

5月度例会では、「人とひととのつながり」に焦点を当て
思いやりや他者を敬う心を養っていただく機会を設けました。

身近な人々との関わりを考えることで参加していただいた
子どもたち保護者の皆様に「日本人の精神性」を大切にする心
を感じ理解していただくことが出来たと思います。

今後とも、一般社団法人四日市青年会議所の活動にご理解とご協力の程、何卒

よろしくお願ひ申し上げます。

2015年度スローガン

世のため ひとのため

「一期一会の精神」

で行動しよう

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>